

Rococo通信 Vol.50

厳しい暑さが続きますが、体調はお変わりありませんか？
毎日のニュースで「今日の最高気温は・・・」と耳にするたびめまいがしそうです☹
子どもたちは「暑いねえ～」といいつつ毎日元気いっぱいです。
残りの夏休みもロココで楽しく過ごしてほしいですね。



♪ Rococo のワクワク日記♪

● シアタータイム ●



長期休み中は午後からお出かけをすることが多かったのですが、今年は連日熱中症嚴重警戒予報も出ており、控えています。

その代わりに、シアタータイムを設け、子どもたちが喜んでくれるようなDVDを上映しています。静かに座って観ること、聴くことも今後様々な場面で必要になってくると思います。今は少し苦手でも少しづつ上手になってくれたらいいなと思っています。

♪ Rococo のワクワク日記♪

● アイロンビーズ ●

近頃ロココではアイロンビーズ製作が流行っています。好きなデザインを見本通りに並べて作ったり、自分の作りたいものを作ることができます。たくさんのビーズの中から必要な色を探したり、小さなビーズをピンセットでつまんだりと手先と視覚を連動させたトレーニングにもなります。どんな作品を持ち帰ってくるのか楽しみにしていたださいね。



* 保健 *

先月のロココ通信で、コロナが少し落ち着きつつ・・・と書いていましたが、ほんの束の間でしたね☹現在、第7波をむかえています。
オミクロン⇒BA.5⇒次はケンタウロス?!次から次へと形を変え感染力を高めています。ロココでも引き続き感染症対策に努めながら支援していきたいと思っています。



次回もお楽しみに!!